
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Elan des Sorinières Football 
Site internet : http://elanfoot.sorinieres.free.fr 

Nous sommes allés rencontrer Christophe chez lui afin de prendre  
de ses nouvelles … 

 

Mi-temps : Christophe, que deviens-tu depuis que tu n’es plus responsable technique, 
entraîneur des seniors et coach de l’équipe A de l’Élan foot ? 
Christophe : Le même, mais sans le foot. C'est-à-dire beaucoup moins de temps passé sur et en dehors 
des terrains (préparation des séances, réunions diverses …), beaucoup plus de liberté le week-end et 
moins de pression. Cela me laisse également plus de temps pour faire du sport ! 
 
Mi-temps : T’intéresses-tu aux résultats et à la vie du club en ce début de saison ou as-tu fait un « break » complet ? 
Christophe : Oui, bien sûr ! Je me connecte sur internet le dimanche soir ou je commence par regarder le journal le lundi matin.  
 
Mi-temps : Comment analyses-tu les premiers résultats des équipes seniors ? 
Christophe : plutôt encourageant pour l’équipe A. Une période de rodage qui s’explique par une reprise échelonnée des joueurs 
pendant la préparation, un nouvel entraîneur qui doit apprendre à connaître les joueurs en arrivant, explique les premiers résultats 
mitigés des matchs de préparation qui ne reflètent pas la valeur du groupe. Pascal a pu travailler pleinement à partir de septembre, 
avec tout son effectif et depuis, les résultats sont plus probants. 
 
Mi-temps : Quels pronostics fais-tu pour elles cette année ? 
Christophe : Pronostiquer, c’est toujours difficile ; souhaiter par contre … que l’équipe A accède à la Ligue. Cela va être serré dans ce 

groupe, mais l’effectif (au moins 20 joueurs) peut permettre d’envisager sereinement la saison par rapport à d’autres équipes qui 
démarrent bien, mais n’ont pas forcément le même nombre de joueurs à aligner en équipe première. Surtout dans un contexte de 
derbys (cartons, blessures), cela peut s’avérer être un avantage décisif sur le long terme. D’où l’intérêt de maintenir concerné un 
maximum de joueurs par l’équipe première. En équipe B, le maintien est un objectif objectivement jouable après la montée de l’an 
passé. Pour l’équipe C, le maintien  sera peut-être plus délicat dans la mesure où le groupe est constitué d’équipe A ou B, mais l’état 
d’esprit et la mobilisation peut permettre de relever le challenge. 
 
Mi-temps : Après trois mois de recul, peu et beaucoup à la fois, quel bilan peux-tu tirer de ces six années 
d’investissement ? L’actif que tu as contribué à mettre en place ? Les « ratés » s’il y en a ou un « goût d’inachevé » ? 
Christophe : un bilan positif aussi bien en termes de résultats sportifs que de relations. Tu ne peux pas faire tout tout seul. Des 
dirigeants, des éducateurs, des bénévoles ont contribué à ce que le club se structure ; ce club dégage énormément de choses 
humainement. J’ai donné certes, mais j’ai aussi beaucoup reçu, en témoigne les marques de sympathies à la fin de la saison écoulée.  
Le fait qu’on prenne de mes nouvelles maintenant est un autre bon exemple de la convivialité ambiante au sein du club. Le « couac » 
ou plutôt un regret. Je m’étais fixé comme objectif personnel d’essayer de hisser le club en Ligue. Ceci dit, amener l’équipe A à ce 
niveau en créant un écart important avec les équipes B et C aurait sans-doute été préjudiciable. Les équipes seniors ont progressé 

toutes les trois, ce qui, j’espère, permettra d’atteindre sereinement cet objectif !  
 
Mi-temps : Pour finir, quel message as-tu envie de faire passer à Pascal, ton successeur, après cette passation de 
témoin ? 
Christophe : je dirais en termes de foot, je ne pense pas avoir grand-chose à lui apprendre. Son vécu footballistique parle pour lui … Je 
peux par contre le conforter dans le choix qu’il a fait en venant aux Sorinières, alors qu’il avait ou aurait certainement eu des 
propositions de clubs évoluant à un niveau supérieur. Je lui souhaite de remplir les objectifs qu’il se fixe. Il me semble aussi que, sur 
un plan humain, il pourra sans-doute retrouver ce qu’il a pu connaître par le passé avec l’A.S.P.T.T. au niveau de la convivialité et de la 
chaleur humaine ! 
Mi-temps : En tout cas, l’ensemble du club tient à te remercier pour ces années passées ensemble et te souhaite bonne 
chance pour les nouveaux challenges que tu te fixes … et pourquoi pas, si l’occasion se présente, au sein du club … si 
le cœur t’en dit ! 
 
Propos recueillis par Bruno et Hugo le 24 septembre, bien sûr devant un verre de Vittel ! 
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Planning des rencontres à domicile 
Du 11 octobre au 29 novembre 

Schtroumpfs et Majorettes sous le soleil. 
 
 La 17e édition du tournoi Inter quartiers disputée le jeudi de 
l’Ascension a réservé son lot de surprises avec le lotissement de 
l’Armandia qui a osé ironiser sur la crise, les quartiers Sud de la 
commune déguisés en Schtroumpfs, le Taillis et son jeu de mots avec 
les Tahitiens. Les Jardins de la Fillaudière se sont inspirés des Floralies. 
La palme est revenue au lotissement de l’Oasis qui cette année, a 
composé une fanfare entièrement féminine, et un groupe de majorettes 
entièrement masculin. Les 43 équipes engagées ont disputé des 
rencontres conviviales toute la journée qui ont permis à quatre d’entre-
elles de remporter les trophées du Menhir, des Glycines, de Bellevue et 
de l’Ilette. 
Notez dans votre agenda la date du 13 mai 2010 pour la 18ème édition. 

 

Publication : Elan des Sorinières Football : L. Bacon, J-L. Lohier, F. Mahé, H. Dugast, S.Desmarres 

Collaboration : B Le Manach, H.Albert 

 

EDITO 
 

La saison précédente s’est achevée avec des satisfactions. 
Nous débutons une nouvelle saison avec sérénité et 
continuité. Mais il faudra quand même se remettre en cause 
comme chaque année. Le sérieux de tous, l'esprit de 
compétition sont garants de l'avenir de notre club.  
 
Je voudrais revenir sur deux points qui me semblent primordiaux pour 
le bon fonctionnement du club 
 
L’ESPRIT SPORTIF : Il est important de conserver cette qualité sur, 
et hors des terrains. Il s’agit d’un travail constant, de longue haleine, 
mais nécessaire. Grâce à cet esprit le club est reconnu. 
 
L’ESPRIT CLUB : Je voudrais que celui-ci soit une des 
lignes directrices de cette saison. «L’union fait la 
force » 
 
Je finirais par cette citation «Ne demande 
pas ce que ton club peut faire pour toi, 
demande ce que tu peux faire pour ton 
club.» 

 

Julien Glédel nous a quitté. 
Depuis 1980 Julien était au service du trésorier du club. 
Depuis trente ans il recomptait, et vérifiait, en effet les 
caisses du bar, laissait les billets et mettait les pièces en 
rouleaux avant de les déposer à la banque. Un travail, 
méconnu mais bien utile et tous les trésoriers qu’il a 
connu, peuvent le confirmer ! Terrassé par la maladie, 
Julien s’est éteint à la fin de cet été. L’Elan football 
adresse à sa famille ses très sincères condoléances. 

 

Chiffres du mois : 16 équipes engagées et 360 licenciés 
 

La phrase du mois : Je n’ai rien inventé, j’ai tout copié sur les autres. Fabio Capello 
Un nouveau look pour la salle  
 
 

 
 
 
 
 
Merci à tous les bénévoles qui ont œuvré pour ces travaux : Raymond, 
Léandre, Mario, Stéphane, Dominique, Michel, stéphane, Xavier, 
Belette, Eric, Jérôme, Stéphane, Jean-Pierre et son équipe. 


